



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 207 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Guevara: “El gobierno digital es la mejor propuesta para combatir la corrupción”

- El acceso a la información garantiza la participación y fiscalización ciudadana.

En el auditorio del Colegio de Ingenieros de Cajamarca se desarrolló el seminario *Gobierno Digital para acercar el Estado al Ciudadano*; evento organizado por la Presidencia del Consejo de Ministros.

La digitalización de los trámites administrativos y legales, permite el ahorro de tiempo, dinero y hace eficiente el servicio de las entidades a cargo. El objetivo final es elevar el nivel de vida de la población.

En ese sentido, “el gobierno digital constituye la mejor propuesta para combatir la corrupción, pues se abren las ventanas de acceso a la información y con ello se garantiza la participación y fiscalización ciudadana”, indicó el Gobernador Mesías Guevara.

“De nada sirve el conocimiento o la investigación, sino podemos difundirla. Se requiere hacer un uso eficiente de las nuevas tecnologías. Ahora se habla de telemedicina, de teleducación, utilicemos las herramientas tecnológicas”, agregó la autoridad.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 27 de marzo del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**